
有關：香港活家禽業的未來路向顧問硏究結果的意見

謹對政府當局早前公布的「香港活家禽業的未來路向顧問硏究結果」提供

意見如下：

「過去」

政府以防治「禽流感」為名，扼殺了一個為香港人喜愛和支持的行

業，讓生產丶供應和銷售活雞等行業在 20 年間逐漸被淘汰和消失，過去，

以「偽科學和假民主」的「硏究工作」試圖毀滅這個行業的存在和價值。 

過去，政府曾經多次聘請顧問公司研究防治「禽流感」的方法，總結

一句：都是「治標不治本」的做法，政府的所作所為往往是頭痛醫頭 、
腳痛醫腳的短視和無能管治行為和愚民政策，讓香港市民忱食難安、生命

不保和行業難以經營的局面。

「現在」

現政府的顧問硏究是一份「亡羊補牢」的「研究工作報告」，以「真

正和客觀」的方式肯定活雞行業存在的價值和防治「禽流感」的正確方向

和策略。 在行業幾近滅亡的邊緣之際，現政府採取「回頭是岸」的做法

是值得廣大市民和業界嘉許和稱讚的。

「未來」

今次「硏究報告」是總結過去，計劃現在，實踐未來的時候，願望

未來的生產、供應和銷售活雞的行業前景一片光明，衷心希望特區政府部

門要有長遠的政策方向和目標去根治「禽流感」，業界亦應積極配合政府

政策，祇要大家群策群力，相信「禽流感」問題一定可以迎刃而解。
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